



Comunicado de prensa

Madrid, 5 de marzo de 2024

## Orange e Intent HQ lanzan una plataforma basada en Big Data e IA, para conocer el comportamiento de los consumidores

La solución Market Explorer proporciona a marcas y retailers una fuente de información detallada y precisa sobre el mercado y los consumidores en diferentes sectores, basada en los datos anonimizados de más de 9 millones de perfiles en España.



Orange y la plataforma de personalización y análisis de clientes Intent HQ han anunciado una alianza para el desarrollo y comercialización del nuevo servicio Market Explorer, una solución de análisis basada en las tecnologías de Big Data e IA que aporta información detallada y de calidad sobre el comportamiento real de los consumidores en España.

Esta información se obtiene a partir de los datos sociodemográficos, debidamente anonimizados, de más de 9 millones de perfiles de usuarios recopilados tanto de fuentes internas como externas, y que, con un correcto análisis, permiten comprender en profundidad los comportamientos e intereses de los consumidores, sus hábitos de gasto y cesta de la compra habitual, así como su impacto en el rendimiento de las marcas de cada sector y frente a su competencia.

Market Explorer ofrece información del comportamiento de los consumidores basada en transacciones reales de millones de personas sobre los siguientes sectores del mercado de

consumo en España: alimentación y bebidas, ropa y calzado, servicios financieros y seguros, hogar y jardín, viajes y movilidad, electrónica de consumo, restaurantes y bares, entretenimiento y ocio, salud y belleza, fragancias y cosméticos, televisión, telecomunicaciones y juegos.

Además, esta plataforma se diferencia de las soluciones tradicionales de estudios de mercado al incorporar:

- Diferentes informes (o Market Explorers) para cada categoría de gasto.
- 18 meses de información por análisis actualizados trimestralmente.
- Indicadores detallados a nivel nacional, regional y urbano.
- Series temporales y comparativas entre periodos, para entender la evolución real de las tendencias.

Según ha declarado Francisco Huidobro, director de Servicios Digitales de Orange, ha puesto de relieve que "en Orange continuamos liderando la transformación digital en el sector, ofreciendo soluciones que van más allá de lo convencional y que permiten a nuestros clientes destacarse en un mercado cada vez más competitivo. Los datos anonimizados tienen un papel fundamental a la hora de aportar información real y valiosa a través de Market Explorer, que dará a las empresas la capacidad de comprender de manera más profunda y detallada las necesidades de sus clientes y anticiparse a las tendencias del mercado permitiéndoles tomar decisiones más informadas y estratégicas además de mejorar la experiencia del cliente".

Por su parte, Phil Douty, vicepresidente global de Intent xChange, "la integridad de los datos que ofrece Market Explorer, basada en alianzas intersectoriales en España, es insuperable. La tecnología de Intent HQ garantiza la privacidad y seguridad necesarias para que proveedores de datos, como Orange España, aporten información a Market Explorer; y para que las marcas, los medios de comunicación, y las agencias de investigación que les prestan servicios, accedan a información basada en hechos sobre las acciones y transacciones de los consumidores en el mundo real, proporcionando información granular profunda".

Para más información, sobre este servicio o solicitar una demostración, los comercios y marcas interesados pueden contar con el equipo de servicios digitales de Orange, escribiendo a <u>serviciosdigitales.empresas@es.orange.com</u> o visitando el site <u>https://insightsstore.intenthq.com/es/market-explorers</u>.

## Acerca de Orange

Orange España es el segundo mercado del Grupo Orange, uno de los principales operadores de telecomunicaciones del mundo. Con un proyecto basado en la innovación, la convergencia y la generación de valor, Orange registró una facturación de 4.698 millones de euros en España en 2023 y cuenta con casi 21,7 millones de clientes (residenciales y empresas), que disfrutan de servicios avanzados de telecomunicaciones y entretenimiento a través de sus distintas marcas.

En su apuesta por contribuir a situar a España entre los países líderes en redes de nueva generación y preparar la nueva sociedad digital, Orange España está llevando a cabo un ambicioso proyecto de despliegue de infraestructuras fijas (fibra óptica de hasta 10Gbps para hogares y negocios) y móviles (4G/5G/5G+). Asimismo, Orange trabaja para adquirir un papel relevante en nuevos negocios como seguros o salud, al mismo tiempo que mantiene su esencia como operador comprometido y responsable.

Más información en www.orange.es.

## Acerca de Intent HQ

Intent HQ es una plataforma de personalización y análisis de clientes mediante inteligencia artificial que da prioridad a la privacidad y ayuda a las empresas a utilizar conjuntos de datos hasta ahora inexplorados para que comprendan mejor a sus clientes y aumentar su valor. Nuestra tecnología patentada permite a las marcas integrar de forma segura conjuntos de datos de comportamiento para mejorar la captación de clientes, aumentar las tasas de éxito de sus campañas de marketing, reducir la pérdida de clientes y crear nuevas fuentes de ingresos preservando la protección de datos de los clientes y cumpliendo con la normativa vigente. Reconocida como una de las empresas de mayor crecimiento en el ranking FT 1000 de 2022 y 2023, Intent HQ está conformada por un equipo internacional de más de 100 científicos de datos, especialistas en marketing digital, expertos en CRM y psicólogos con sedes en Londres, Nueva York, Barcelona y Lisboa.

Nuestra plataforma y nuestras soluciones convierten la intención del cliente en rentabilidad. Para tener más información sobre Intent HQ, visite <a href="https://www.intenthq.com">www.intenthq.com</a>.